

Am 29.05.2018 um 07:00 Uhr fuhren alle Azubis (gewerblich und kaufmännisch) der Borscheid+Wenig GmbH zu unserem Rohstofflieferanten Fa. Kraiburg TPE GmbH & Co. KG nach Waldkraiburg.

Nach unserer Ankunft wurden wir freundlich begrüßt und nach einem gemeinsamen Essen folgte eine Unternehmenspräsentation über die Geschichte, Holding, Anwendungen, Ausbildungsberufe und Materialien.

Die Firma Kraiburg ist ein agierender Hersteller von Thermoplastischen Elastomeren Mischungen mit Produktionswerken in Deutschland, den USA und Malaysia.

Gegründet wurde die Firma im Jahr 2001 als Tochterfirma der Firmengruppe Kraiburg. Produktgruppen wie z. B. Thermoplast wird im Spritzgussverfahren verarbeitet.

Danach durften sich je zwei Ausbilder und zwei Azubis am Aufbau eines Oktabin Kartons versuchen. Sodann wurden wir in vier Gruppen aufgeteilt. Jede Gruppe bekam einen Produktionsführer, der uns die gesamte Produktion zeigte.

Zu guter Letzt gab es ein nettes Abschlussgespräch.  
Die Rückkehr war um ca. 14:00 Uhr.

